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ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA ASOCIACIÓN DE
MADRES Y PADRES DEL C.E.I.P LA ENCINA

(LAS ROZAS, MADRID)

Las Rozas de Madrid, 4 Abr 2023

Detalle Convocatoria
Objetivo Reunión Asamblea General Ordinaria
Convocante Junta APA La Encina
Fecha 4 Abril 2024
Hora 19:00 horas en primera convocatoria y a las 19:30 horas

en segunda
Lugar Biblioteca y vía Google Meet (link para la reunión se

colgará en la página web y las redes sociales del AMPA)

Asistentes Cargo
Álvaro Muñoz Presidente
Vanessa González Vivero Vicepresidente
Ángela Twose Tesorera
Nuria Castaño
Ana Sanz
Cynthia Gonzalez
Daphne Stam
David Celorrio
Eduardo Salete
Iñigo Bonifaz
Javier Cuellar
Isabel Hortelano
Lorena Carvallo
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María Herranz
Noemi de la Torre
Rosa González
María Díaz Secretaria
Cristina Pera

La Asamblea da comienzo a las 19.30 horas, en 2ª convocatoria, con el Orden del Día
establecido y con la asistencia de las personas arriba referenciadas, se inicia la reunión de
la Junta Directiva de la A.M.P.A. del centro educativo La Encina.

Conforme a lo dispuesto en el capítulo III de los estatutos, la reunión resulta válida en
segunda convocatoria.

Preside la reunión Álvaro Muñoz, en su calidad de presidente de la Asociación.

Una vez que se constata la validez de la reunión, se procede a la lectura del siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1.- Lectura y aprobación del Acta de la última reunión.
2.- El AMPA se queda sin miembros. Necesidad de nuevos voluntarios.
2.- Comunicación de la recaudación de la fiesta de Navidad y cómo se repartirá a los niños.
3.- Revisión de los talleres.
4.- Revisión de las extraescolares
5.- Ruegos y preguntas.

DELIBERACIONES
Toma la palabra el presidente, iniciando el turno de palabra siguiendo el orden del día.

1.- Aprobación del Acta de la última reunión.
Se modifica el acta para indicar que lo recaudado en la venta de los vasos sería para los
niños ayudantes y pertenecientes al AMPA como se indicó en la reunión y en el formulario
de google donde se apuntaron las familias / niños ayudantes. Lo recaudado en los puestos
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solidarios sí se distribuye a todos los niños ayudantes (además de las asociaciones
solidarias).

2.- Necesitamos Volutarios en el AMPA
Se indica la importancia de que haya personas nuevas en el AMPA por la cantidad de
actividades que gestiona el AMPA (extraescolares, eventos y talleres principalmente) y que
hay bastantes padres en el AMPA que sus hijos están en sexto y se van del cole. Es bueno
que haya un tiempo para poder explicar las funciones. El AMPA ha promovido un google
forms para los padres puedan apuntarse.
Cyntia González indica que se anima a incorporarse en el AMPA y Ana Sanz.

3.- Exposición de las cuentas

María Díaz expone la recaudación de la Chocolatada, se explica la recaudación y el reparto
y se cierran al no haber objeciones. Se repartirá el dinero a los niños en el colegio
(redondeando).
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4.- Revisión de los Talleres

Nuria expone los talleres de que se impartirán con las subvenciones del ayuntamiento
durante este curso:

Explica que se ha dado continuidad a los talleres del año anterior y nos han mantenido el
precio en los talleres.
En la reunión se expuso la opinión de los profesores sobre los talleres realizados:
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Se ha propuesto pedir también información a los alumnos, sobre lo qué opinan de los
talleres, actualmente se pregunta solo a los profesores.

5.- Extraescolares
Se comenta el estado de las siguientes actividades y temas relevantes:

● Gimnasia Ritmica: nos llegan muchas quejas. El año que viene se propone dividir
los grupos por niveles que aunque era la idea este año al haber dos profesoras está
siendo complicado.

● Judo: este año hay dos profesores, uno por cada nivel y ha funcionado bien. Tanto
los padres como los niños parecen contentos con la actividad.

● Baloncesto: igualmente el año que viene se va a dividir por edades. Además, el año
que viene en principio vamos a cambiar de empresa de baloncesto porque la
persona encargada de la gestión no nos atiende correctamente. Seguramente va a
ser con Washi y así también tendrían un coordinador en el colegio que es algo muy
positivo, ya tenemos coordinador en TGC y en Gader.

● Inglés ha ido muy bien con el cambio de empresa y de metodología, en general las
familias están contentas .

● Las profesoras de infantil se habían quejado porque los profesores no llegaban a
tiempo, para resolverlo ahora se recoge a los niños en el patio de infantil y se ha
solucionado el problema.
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● Días de lluvia: David está organizando la rotación los días de lluvia y está

funcionando mejor
● En mayo se organizarán las puertas abiertas de la extraescolares de nuevo.
● TGC en “las tardes de septiembre y de junio” va a incluir el inglés.
● Actividades de medio día: el colegio no quiere que haya más de una empresa en la

hora del comedor ya que los padres que pagan el comedor, pagan a los monitores, y
si los niños están en otras actividades etarían pagando por un servicio que no usan.

● En el periodo de inscripciones, las plazas que quedan libres de las extraescolares
se publicarán en la WEB solo si hay un voluntario que pueda hacerlo.

Cambios importantes para el curso 2024-2025

● Todo el mundo que se apunte a extraescalores tiene que ser miembro del AMPA, ya
que a los padres les sale más rentable y se evitan los problemas.

● A principios de junio se va a pedir la renovación de plazas para las extraescolares
en las que los niños estén apuntados. Esta opción estará abierta durante una
semana. Si no se renueva la plaza puede que el niño pierda la plaza.

● A finales de junio (no en septiembre) se abrirá el plazo para las inscripciones.

3.-Eventos

● Ya se han realizado las tardes egipcias para los niños de primero y segundo.
● Respecto a las noches científicas, no quedaban otras fechas disponibles, por lo que

no se pudo elegir.
● Orla: se está negociando precios para la Orla de sexto y de tercero de infantil.
● Fiesta de fin de curso: la empresa encargada de las atracciones de agua ya está

contratada desde enero, ya que si no, no están disponibles las empresas mejores.
Se ha contratado a la misma empresa que el año pasado. Faltaría contratar la
comida , que el año pasado nos quedamos cortos y tuvimos que comprar pizzas, y
otras actividades como un pintacaras por 1 EUR y que se pudiera donar ese dinero,
aunque para ello necesitamos voluntarios, o poner un photocall .

● El viaje de fin de curso ya está organizado y pagado.
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● La empresa que hacía uniformes cerró, estamos buscando otra empresa que haga

los uniformes.
● Sobre las camisetas de las olimpiadas se encargaba el colegio, le mandamos la

información de la empresa al colegio y además les pedimos que se hicieran gorras

3.-Fondo Común

Ángela (Tesorera) ha hablado con el colegio porque no puede haber niños fuera del fondo
común, ya que dificulta mucho la gestión y se producen errores por parte de los profesores
(como pagos hechos a cuentas desconocidas). El colegio ha propuesto que el año que
viene se quite el material en los cursos de 5º y 6º (salvo las cartulinas que usan en clase).
María Díaz considera que si el fondo común solo fuera para excursiones y material de arte
requerido por la profesoras (como cartulinas) no habría problema, hay problema con el
material de uso particular. Ángela indica que volverá a hablar con el colegio.

Por otro lado Hacienda nos han embargado 200 EUR seguramente por no haber
presentado declaración, necesitamos buscar una gestoría para que nos resuelva esta
gestión.

Finalmente, el colegio nos ha pedido pagar el cartel del colegio que estaba en malas
condiciones.

3.- Ruegos y Preguntas.
● Cristina Pera indica que es necesario tener el carnet de la FAPA para beneficiarnos

de descuentos, redactar los estatutos y tener asesoría. Todos estamos de acuerdo
pero necesitamos un voluntario que realice esta gestión.

● Cristina Pera pide que a final de curso se considere tener algún detalle con las
personas de la limpieza

● Se acuerda pedirle al colegio que active los programas de escritura y debate, y que
puedan presentarse a los concursos de Las Rozas.

● Se vuelve a exponer el problema de que en sexto se acumulan los dos viajes, el de
ski y el de fin de curso. Vanessa explica que ya se ha discutido el problema con el
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colegio en varias ocasiones y que lo que dificulta el cambio es que el primer año que
se implante habría dos viajes de ski, el de 5º y el de 6º y el colegio no tiene
profesores suficientes para cubrir las clases.

Fdo. Álvaro Muñoz
Presidente

Fdo. María Díaz Ley
Secretaria


